



34 創立：1984.7.10／認証：1984.8.6 国際ロータリー第2660地区 大阪鶴見ロータリークラブ会報

事務所：〒534-0026 大阪市都島区網嶋町9番10号 太閤園内
電話：06-6357-8171 ファックス：06-6357-8011
例会日：毎週火曜日 12時30分／例会場：太閤園
会長：秀島博規／幹事：高木茂／SAA：鳥居和久
電子メール：rcosatrm@cf.mbn.or.jp
ホームページ：<http://rc-osaka-tsurumi.jp/>



ロータリー：
変化をもたらす

本日の例会

〈第1567回〉 2017年10月3日（火） 本年度第11回

卓話

当クラブ細則・内規案の説明

担当：田中（信）会員

- ロータリーソング
- ランチタイムミュージック
君が代・四つのテスト

次回の例会

10月17日（日）

次回卓話

オリンピックへの道のり
講師：齋藤信治 氏

担当：巽 会員

前回の報告

会長インフォメーション PRESIDENT INFORMATION

会長：秀島博規

第2回会員アンケートの報告と実行

みなさま、「鶴見区民まつり」および「国際交流のつどい」では全員が結集した力を発揮して頂き、大成功の結果になりました。お疲れ様でした、そして大変ありがとうございました。その様子は既に、当クラブのホームページ <http://rc-osaka-tsurumi.jp/> と地区的ホームページ <http://www.ri2660.gr.jp/> に掲載されていますので是非ご覧ください。

さて、第2回会員アンケートの結果を纏めましたのでご報告します。第2回会員アンケートはクラブ満足度について①親睦活動 ②奉仕活動 のそれぞれの満足度と、③親睦活動と奉仕活動のバランスについてご意見を頂くと共に、「マイ・ロータリーへの登録についてご希望を伺う内容でした。最終的に29名の会員から回答を頂き、その詳細は別紙（当クラブHPに掲載）の通りでした。

概略を説明しますと、親睦活動についてはおおむね満足感が高い傾向ですが、「安い費用での親睦行事を増やしてほしい」との意見もあり引き続き留意が必要と見られます。また、同好会が親睦に大きく役立っていると評価されますので、クラブによる同好会への協力や同好会新設の支援などが期待されます。

奉仕活動については、満足度がやや低いように見受けられます。限られた人員と予算の中ですので限界はありますが、地区補助金等を活用するなどで活性化を心掛ける必要があるという印象です。親睦活動と奉仕活動のバランスについては、「予算の制約上、ギリギリのバランスであると思う」とのコ

メントが代表的な意見と感じました。また、奉仕活動の満足度が上がれば、バランスについても改善してくると考えられます。

その他のご意見として、「親睦と言う意味では、（例会の）席が固定的になっているので、毎回変わる、毎月変わる（方が良い）」、「コミュニケーション活動を向上させる（方策を考える?）」と言う意見や「若い会員の入会によって、より良い活動ができると思う」、「会員増強のためにも、炉辺集会やホタルの会のような夜の会を増やす方が良い」など会員増強への期待や提言についての意見がありました。今後とも会員アンケートを活用して、各位からより多くのご意見を頂いて、親睦・奉仕両活動に反映していく必要があると考えます。ひいては会員増強を進めでゆきたいと思いますので是非ご協力ください。

一方、マイ・ロータリーへの登録については、一括登録を希望する方が半数を越えました。これらの会員の登録を行うと、既に登録済みの会員（アンケート終了後に1名増加して6名）と合わせて21名となり現在の全会員35名に対して登録率60%になります。

片山ガバナーは“個性を活かし、参加しよう”的スローガンのもと、公共イメージ向上策の第一課題としてマイ・ロータリー登録率50%を掲げておられます。

今回のアンケート結果と地区方針に沿って、希望する会員については一括登録を進めていく事が9月の理事会で承認されましたので、実行していきたいと思います。

また、本日第3回会員アンケートをお配りしております。各位のご意見を伺いながら「変化をもたらす力」のある充実したクラブ作りに微力を尽くす所存ですので、よろしくお願ひします。

経済と地域社会の発展月間/米山月間

大阪鶴見ロータリークラブテーマ「変化をもたらす力：会員増強」

幹事報告

幹事:高木 茂

9月26日(火) クラブフォーラム クラブ奉仕部門

10月 3日(火) 理事会

コーラス同好会 14:30 練習

IM6組 瞳輪会

*地区大会出席登録は本日中にお願いします。

*10月24日(火) 笛吹会員・尾崎会員・須田会員の歓迎会を実施致します。場所等詳細は後日お知らせいたします。

*9月のロータリーレートは1ドル109円、10月より112円に変更されます。

規定委員会

委員長:田中信明

大変遅くなつて申し訳ありませんが、前年度確定致しました本クラブ定款を本日皆さんに配布させて頂きます。定款の中で細則にて決めるよう指定されている所が数ヶ所ありますので、別紙にてピックアップしております。

皆さんは来週の10月3日の例会までに定款に目を通して頂き、御意見があれば下記に書いて御提出をお願い致します。

尚、10月3日の例会時には定款をご持参ください。

社会奉仕委員会

委員長:津野友邦

鶴見区民まつり&国際交流のつどい活動報告

9月10日鶴見区民まつり&国際交流のつどいが開催されました。

お天気に恵まれ大賑わいのイベントとなりました、皆様本当にありがとうございました。

鶴見区民まつりでは、くまモンイベント、くまモングッズ販売、募金活動、エンド・ポリオなどの広報の活動、鶴見RCのPR活動、そしてお菓子のつかみ取りの販売を行ないました。とっても盛り沢山なイベント内容となりました。初めてのイベントだったこともありバタバタとしました。ご容赦ください。



そして午後4時からは国際交流のつどい。こちらも青少年交換学生をはじめとし多くの青少年が参加、青少年ファーストをコンセプトに掲げて大いに楽しんでもらえたのではないかと思います。濃添委員長はじめ実行委員会の皆様、各会員の皆様、ありがとうございました。



*****<今回の参加者>*****

会員28名、ご家族5名、日本語教育センター先生1名、生徒16名、青少年交換学生6名、ローテックス6名、地区青少年交換委員会委員長横田孝久、同 伊藤定夫委員、横堤中学校先生1名、生徒10名、その他、お友達紹介者4名。

皆様、本当にありがとうございました！お疲れ様でした！

「さつまいも苗植え～芋掘りプロジェクト」活動報告

9月23日(土) 第4回「つる返し・除草・水やり」が開催されました。

前日の降雨により水やりはパス、除草も比較的やり易い状況でした。多くの鶴見区民のご家族が参加され、子供達は大盛り上がりで楽しそうに走り回り蚊に刺されながらも一生懸命に草むしりをしていました。当クラブからは秀島会長、発副会員・奥様、山本(隆)エレクト、吉羽会員・お子さん、武市会員の奥様・お嬢様ご夫婦とお孫さんと私、津野が参加いたしました。ご参加くださいました皆様ありがとうございました。

次回10月21日(土)は芋掘り本番です、沢山収穫できると思いますので多くの皆様のご参加を期待しております。

国際交流基金運営委員会

委員長:木村和雄

第24回日本語作文コンクールの審査委員の皆様には、本日審査結果をご提出いただきますようお願い致します。

青少年奉仕委員会

委員長:濃添敬造

10月7~9日 ホテル阪急エキスポパークにて行われます秋のライラセミナーにご参加いただける方は、本日中にお申し出いただきますようお願い致します。

カイツブリゴルフ会

部長:巽 健一

2017年第一回カイツブリ会ゴルフコンペのご案内を下記通り致します。奮ってご参加頂けますようお願い致します。

■日時 11月21日(火曜日) 10時20分スタート

■場所 聖丘カントリー俱楽部

NIKONIKO箱

¥29,000-

累計：¥379,000-

東大阪東RC コーラス宜しくお願ひします。

水谷孝弘道様

武市会員 本日卓話です。宜しくお願ひします。

大草会員 区民まつり、お疲れ様でした。

田中(信)会員 9/10区民まつり皆さんお疲れ様でした。

濃添会員 区民まつり&国際交流のつどい、お疲れ様でした。

笛吹会員 区民まつりにおける国際交流のつどい、うまくいって良かったです。

西野会員 会員、役員の皆様、区民まつり御苦労様でした。

清水会員 区民まつり、国際交流のつどい、皆様お世話ありがとうございました。

会長、幹事、国際交流のつどい景品として現物にてニコ
翼 会員 ニコしました。

卓話

全世界佛教徒の聖地

講師：四恩株式会社 代表取締役 香川和久 氏

担当：武市会員

皆さんはお寺に関してどの様な印象をお持ちでしょうか？

文化庁の『宗教年鑑2013年度』によると全国に77,342ヶ寺存在し、僧侶は338,895人。全国のコンビニ51,476店『コンビニ統計調査月報（2014年10月版）』より25,000軒以上多いことをご存知ですか？今では僧侶専門の人材派遣会社が存在し依頼主と僧侶は1回限りの関係となっているのが現状です。これは今日多くのお寺が観光寺となり、学ぶべき本当の教えが残っていない事の証拠です。



念佛宗三寶山無量壽寺總本山 「佛教乃王堂」は、兵庫県加東市上三草の地に、総面積55万坪の境内に建つ、世界最大級の佛教寺院にして、全世界5億2千万人の佛教徒の聖地です。2005年11月タイ王国バンコクに於いて全世界五大陸の佛教最高指導者が集った「第4回佛教サミット」

にて、その創建が提唱され、満場一致の決議を経て、2008年11月に落慶しました。本佛教寺院には世界四十三ヶ国の佛教最高指導者、王室、国家指導者の仏像が奉納されています。また、経蔵には、世界各国の佛教最高指導者より、それぞれの国的一切經（佛教經典）が奉納されています。今では世界各国より、国家元首、王室、政府要人、佛教高僧、篤信の佛教徒の皆様方が参詣されています。2014年12月に「佛教之王堂」で41カ国の佛教指導者が集まり開催された「第6回佛教サミット」で「佛教の日」が制定されました。従来は各国で別々に執り行われていた灌仏式を、佛教徒の結束と佛教復興のために宗派の壁を越えて世界共通の日を設けることが提唱され、お釈迦様が生誕した伝承に基づき4月8日とすることを満場一致で決議されました。

同會議で主賓を務めたカンボジアのノロドム・シハモニ国王は「『佛教の日』は、人類の眞の平和と世の中が穏やかで安定することを願い、佛教興隆に大いに寄与するはずです」と祝辞を述べられました。また同會議には、イギリスのエリザベス二世女王や欧州議会の（EU）議長ほか、世界から1300名の祝辞が寄せられました。毎年4月8日は、六牙の象に乗られたお釈迦様の誕生仏の像が世界各国で祀られ、「佛教の日」旗を掲げてお釈迦様の誕生を祝うとともに平和と健康を祈念しています。「お釈迦様の原点に返れ」との提唱により始められた佛教サミットは、回を重ねるごとに参加者が増え今や世界五大陸43ヶ国もの佛教最高指導者が結集する国際會議に発展しています。

尚、第7回佛教サミットは今年11月2～5日にスリランカにおいて大統領を始め各閣僚の参列の下、国家行事として盛大に開催される予定です。（毎日フォーラム5月号記事より一部引用）

一度参詣されては如何でしょうか。参詣はご近所の迷惑にならないよう、事前申込制です。

当寺は観光寺ではありませんので、拝観料は頂きません。

出席報告

9月26日【1566回】

会員数	35名	ビジター	2名
(内出席規定免除	10名)	ゲスト	1名
出席会員	25名中 18名	出席総数	28名
出席免除会員	10名中 7名	前々回 9/5 M/U	2名
出席率	25/32 78.13%	修正出席率	70.59%

今月の表彰とお祝い

誕生日

尾崎、中嶋、武市、

ホームクラブ10回連続賞

水間、中村、濃添、佐藤、

結婚記念日

10/3 木村、10/16 西野、10/25 浮舟

事業所創立記念日

10/1 田中(信)

各会員

担当：笠野会員

ロータリーソング

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

真実かどうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか

R-O-T-A-R-Y

R-O-T-A-R-Y,
that spells Rotary
R-O-T-A-R-Y, is known on land and sea
From North to South, from East to West
He profits most who serves the best
R-O-T-A-R-Y,
that spells Rotary

奉仕の理想

奉仕の理想に集いし友よ
御國に捧げん我等の業
望むは世界の久遠の平和
めぐる歯車いや輝きて
永遠に榮えよ 我等のロータリー

我らの生業

我等の生業さまざまなれど
集いて図る心は一つ
求むるところは平和親睦
力むるところは向上奉仕
お、ロータリアン 我等の集い

限りなき道ロータリー

奉仕の理想 胸に秘め
友情花と咲かせつつ
生きよう今日も ニコニコと
一筋の道 ロータリー
限りなき道 ロータリー

それでこそロータリー

どこで合っても やあと言おうよ
見つけた時にや おいと呼ぼうよ
遠い時には 手を振り合おうよ
それでこそ ローローロータリー

町に灯(ともしび)を

出会いの挨拶してごらん
並木さらさら葉から葉へ
人にやさしい町の風
ロータリー ロータリー
廻って 守れ 風車になって
地球がきれいな息をする

われらがロータリー

「聞こえるかい 熱い心の高鳴りが」
夢を世代に受け継いで
今日も明日もその先も
胸いっぱいに友情深め
肩組んで 謳おう
われらが ロータリー